

## Agendakan TMMD ke-114, Kodim 0110/Abdya Bakal Bangun Akselerasi Desa

Heri Purwanto - [ACEH.NETWORKS.CO.ID](http://ACEH.NETWORKS.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 19:30



Abdya- Kodim 0110/Abdya dikabarkan dalam waktu dekat bakal kembali membangun infrastruktur desa tertinggal. Agenda itu konon digelar pada akhir Juli ini melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114.

Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melalui Pasiter Kapten Inf Azwani membenarkan perihal tersebut. Ia mengungkapkan program pembangunan desa

kali ini akan dilangsungkan tepatnya di wilayah Kayee Aceh Kecamatan Lembah Sabil pada akhir Juli.

"Iya benar. InsyaAllah resminya itu akhir Juli. Untuk lokasinya kali ini di Desa Kayee Aceh. Hari ini 1 unit excavator telah kita turunkan di lokasi," beber Pasiter di Blangpidie, Rabu (5/7/2022).

Ia menyebutkan, progres pembangunan desa di wilayah itu akan dicuri start pengerjaannya pada pertengahan Juli. Hal itu dimaksudkan agar target hasil pembangunan tercapai maksimal dan berkualitas.

Target TMMD ke-114 Kodim 0110/Abdya menasar pembangunan di dua aspek yaitu Fisik dan non fisik. Untuk sasaran fisik Kodim 0110/Abdya akan melakukan pembukaan badan jalan di areal perbukitan dengan mengambil titik 2 ruas. Ruas 1 sepanjang 2120 meter dan 2380 meter di ruas 2.

Bersamaan dengan itu, TNI dibantu gotong royong masyarakat juga akan membangun 2 unit gorong-gorong, 1 unit jembatan darurat, pengecoran talut sepanjang 25,75 meter dan perehaban 2 unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Tidak terhenti di situ, Kodim 0110/Abdya juga akan membangun mindset dan pola pikir masyarakat yang maju melalui kegiatan non fisik. Target itu akan dibangun melalui varian penyuluhan dan sosialisasi meliputi penyuluhan Wasbang/Belneg, Pertanian dan perkebunan, Pelayanan KB Kesehatan, Penyuluhan tentang Hutan/lingkungan hidup, Posyandu, Posbindu, Penyuluhan Penyakit Tidak Menular (PTM) dan Yankes lainnya, sosialisasi Narkoba dan Kamtibmas, dan terakhir sosialisasi pencegahan Covid-19 melalui penerapan Prokes.

"Sementara itu yang bisa saya sampaikan. Jelasnya nanti sambil berjalan," singkat Pasiter.